



Motion d'actualité

Face à l'actualité quotidienne concernant les familles Roms migrants, citoyens européens, la Fédération SUD SANTE SOCIAUX réunie en congrès :

- dénonce la poursuite des expulsions des terrains ou squats souvent accompagnées de violences sur les familles Roms et exige un moratoire immédiat des expulsions tant qu'une solution d'hébergement ou de logement pérennes n'est pas proposée aux familles ;
- exige la levée des mesures transitoires mises en place en 2007 jusqu'à la fin 2013 à l'encontre des Roumains et des Bulgares, ce qui les empêche d'avoir accès à l'emploi et renforce leur précarité, leur pauvreté et leur exclusion ;
- dénonce toutes les dérives ouvrant les vannes de la haine et de la xénophobie qui renforcent l'exclusion des familles Roms et donc la misère qu'ils connaissent déjà avec toutes ses conséquences ;
- soutient les associations ou collectifs de solidarité qui interviennent directement pour leur venir en aide, qui agissent avec les Roms eux mêmes pour que soit mise en place une véritable politique d'insertion et d'intégration par l'accès à l'éducation des enfants et des adolescents, l'accès à la santé et aux soins, le droit à vivre en sécurité, le droit à l'emploi et le droit au logement
- exige que les moyens suffisants en termes d'emploi soient accordés aux associations et à leurs salariés travaillant auprès de toutes les populations précaires dans leur accompagnement vers l'autonomie